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Aos vinte e nove dias do mês de abril de 2021, às 15h, deu-se início à 3ª reunião ordinária do 1 

Colegiado do DEJOR. Estiveram presentes os professores Carlos Azevedo; Dinarte Varela; 2 

Fabiana Siqueira; Glória Rabay; Joana Belarmino; Margarete Nepomuceno; Patrícia Monteiro; 3 

Sandra Raquew; Sandra Moura; Suelly Maux; Suzane Gomes e Zulmira Nóbrega. Não 4 

participaram da reunião a professora Marluce Pereira, afastada em razão de saúde; o professor 5 

Edônio Alves, também em função de saúde; e o professor Pedro Benevides, que estava em aula. 6 

A sessão teve início com a inclusão em pauta, a pedido da professora Suzane Barros, da 7 

apreciação do seu pedido de progressão funcional, objeto do processo 23074.042051/2021-75, 8 

acatada pelo corpo de docentes presentes. Na ocasião, o professor Dinarte Varela aproveitou a 9 

oportunidade para pedir inclusão também de assunto já mencionado em reunião anterior, a 10 

saber, credenciamento de professor colaborador. De igual modo, este pedido de inclusão 11 

também foi aprovado. Na sequência, a Vice-Chefe, professora Suzane Barros, dirigiu a reunião 12 

e deu início à discussão sobre o primeiro ponto de pauta previsto para o encontro. A vice chefia 13 

comunicou ao colegiado sobre a intenção da Direção do CCTA na criação de um Sistema 14 

Integrado de Atendimento aos Departamentos - SIAD e consultou a opinião dos professores 15 

sobre a intenção. Na ocasião, os professores Dinarte Varela e Zulmira Nóbrega sugeriram que 16 

fosse apresentado um plano/projeto para que então a ideia pudesse ser apreciada com mais 17 

precisão. A técnica administrativa se posicionou, declarando que a proposta deveria considerar o 18 

público diretamente afetado, a categoria de técnicos administrativos. A professora Fabiana 19 

Siqueira, vice-diretora de centro, falou a respeito e afirmou ser esta uma abordagem consultiva 20 

primária e que posteriormente eles também seriam consultados. O ponto de pauta se encerrou 21 

sem nenhuma deliberação, haja vista o caráter consultivo do assunto. No momento seguinte, a 22 

vice chefe, Suzane Barros, comunicou a aprovação dos projetos de extensão referentes ao 23 

período letivo em exercício, os quais podem ser vistos no anexo deste documento. 24 

Posteriormente, se deu a apreciação e aprovação do processo 23074.004190/2021-39, que 25 

solicita redistribuição da docente Aline de Caldas Costa dos Santos, da UFOB para a UFPB. O 26 



professor Dinarte Varela, relator do processo em questão, fez a leitura do parecer que se 27 

mostrou desfavorável ao pedido da interessada, alegando perda de objeto em função da ausência 28 

de código de vaga no departamento. O colegiado votou e, por unanimidade, a decisão do relator 29 

foi mantida. Na sequência, Suzane Barros colocou em apreciação e votação o processo 30 

23074.014536/2021-57, em que a professora Sandra Raquew pede registro de projeto de 31 

pesquisa junto ao Departamento. O professor Dinarte Varella, também relator deste processo, 32 

leu o parecer, desta vez favorável ao pedido pleiteado, e os docentes aprovaram a decisão do 33 

relator por unanimidade. Adiante, a professora Suzane Barros deu seguimento a reunião com a 34 

discussão do ponto inicialmente incluso em pauta, processo de progressão funcional 35 

23074.042051/2021-75, em que consta como interessada. Ao ensejo, a professora Patrícia 36 

Monteiro, relatora do processo, fez a leitura do parecer, que recomendou a progressão da 37 

docente para Professor Adjunto, nível 1,  e o corpo de docentes presentes aprovou a 38 

recomendação sem votos contrários. Em seguida, foi discutido o último ponto de pauta, incluso 39 

também no começo da sessão. Na ocasião, o professor Dinarte Varela falou a respeito do 40 

interesse do departamento em realizar edital de credenciamento para seleção de professor 41 

colaborador. Os professores presentes decidiram com unanimidade de votos pelo interesse em 42 

trazer um professor colaborador para o DEJOR. Tomada esta decisão, o colegiado tentou criar a 43 

comissão de elaboração do edital. Não alcançado consenso, a professora Suzane Barros, 44 

encerrou a reunião deixando a formação da comissão para momento ulterior. E não havendo 45 

mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata 46 

que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui referenciado. 47 


